

Paroles de Benoît XVI en août

Après quelques jours de repos dans les Alpes, Benoît XVI a repris son rythme de travail. Cette sélection de messages du mois d'août permet d'être au courant de suggestions que le Pape a faites durant l'été.

27/08/2009

« L'Eucharistie n'est pas simplement un événement avec deux protagonistes, un dialogue entre Dieu et moi. La Communion eucharistique tend à une transformation totale de

notre propre vie. Elle ouvre avec force le moi tout entier de l'homme et crée un nouveau nous. » (5 août).

« Le relativisme contemporain mortifie la raison, parce que, de fait, il en vient à affirmer que l'être humain ne peut rien connaître avec certitude au-delà du domaine scientifique positif. Mais aujourd'hui, comme alors, l'homme, assoiffé de signification et d'accomplissement, va à la recherche constante de réponses exhaustives aux questions de fond qu'il ne cesse de se poser. » (5 août).

(En citant le curé d'Ars) « L'homme était créé pour le ciel. Le démon a brisé l'échelle qui nous y menait. Notre Seigneur, par sa Passion, nous en a formé une autre... La Sainte Vierge est en haut de l'échelle et la tient à deux mains » (15 août).

« Celui qui mange de ce pain et vit en communion avec Jésus en se laissant

transformer par Lui et en Lui, est sauvé de la mort éternelle : bien sûr il meurt comme tout le monde, participant aussi au mystère de la passion et de la croix du Christ, mais il n'est plus esclave de la mort, et il ressuscitera le dernier jour, pour jouir de la fête éternelle avec Marie et avec tous les saints. » (16 août).

« 'Voulez-vous partir, vous aussi ?' (*Jn* 6, 67) Cette provocation inquiétante résonne dans notre cœur et attend de chacun de nous une réponse personnelle. En effet, Jésus ne se contente pas d'une appartenance superficielle et formelle, une première adhésion enthousiaste ne lui suffit pas ; il faut au contraire prendre part pour toute la vie « à sa pensée et à sa volonté ». Le suivre remplit le cœur de joie et donne un sens plein à notre existence, mais comporte des difficultés et des renoncements parce que très

souvent on doit aller à contre-courant. » (23 août).

« Si nous ouvrons notre cœur au Christ avec confiance, si nous nous laissons conquérir par lui, nous pouvons faire nous aussi l'expérience, avec le curé d'Ars, que 'notre seul bonheur sur cette terre est d'aimer Dieu et savoir que lui nous aime' » (23 août).

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/paroles-de-benoit-xvi-en-aout/> (14/01/2026)